

Büttelborn, den 7. Februar 2010

Antrag

Die Gemeinde Büttelborn nimmt als „Betrieb“ an der Initiative „Ökoprofit“ teil. Dafür werden 5.000€ in den Haushalt eingestellt.

Begründung

Mehr als 13 Millionen Euro haben die Firmen und Behörden insgesamt eingespart, die sich in den vergangenen vier Jahren in Südhessen am Projekt „Ökoprofit“ beteiligt haben. Ökoprofit steht für „Ökologisches Projekt für Integrierte Umwelttechnik“.

Der Kreis Groß-Gerau, der das Projekt bereits unterstützt hat, nimmt jetzt selbst an dem Zertifizierungsverfahren teil. Der Kreis wird in Kürze zu den Institutionen gehören, die künftig das Ökoprofit-Zertifikat tragen dürfen.

Untersucht werden bei Ökoprofit Punkte wie „Energie“, „Abfall“, „Wasser“, „Gefahrstoffe“, „Einkauf“ und „Arbeitsschutz“. Ziel ist es, einerseits ökologische Verbesserungen zu erreichen und andererseits durch diese Veränderungen auch Kosten zu sparen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Frieder Engel

GLB-Fraktionsvorsitzender